

バラエティ豊かなラインナップ
チョコエッグ
本物のおいしさ
セコイヤチョコレート
フルタ製菓株式会社
〒544-0023 大阪市生野区林寺6-7-22

東業食品新聞

The Journal of confectionery

URL : <https://okashi.info> e-mail : ks-news@okashi.info

近畿菓子卸商業組合 拝拶する谷上理事長
（谷上浩司理事長）は、1月10日（金）午後5時より大阪市北区の帝国ホテル大阪で菓子業界新春賀詞交歎会を開催した。横山弘一副理事長の司会で進行、はじめに谷上理事長が、昨年の自然災害で被災された方への哀悼の意を表し「菓子業界では原材料高騰、包材、運賃、賃金のアップ、円安、人手確保などメー

過度な価格に発展なし 未来への位置づけを

過度な価格に発展なし 未来への位置づけを



横山新社長
（株）大阪菓子会館
新社長に横山氏が就任
横山新社長 第4号議案 その他

大阪菓子会館
新社長に横山氏が就任

藤澤社長を議長に各議案を審議し全て承認された。
第1号議案 第71期決算報告
第2号議案 取締役選任
取締役候補者藤澤肇 第1号議案 代表取締役
第71期では、交渉を続け概要を報告した。
第一ベル製菓㈱顧問、選任
野村泰弘（株）播磨社長、新たな代表取締役として横山氏に決定した。

超え総会成立が告げられ、株式総数が過半数をもつて開催した。13人が出席した。岡部友彦監査役が司を務め、藤澤社長が挨拶で概要を報告した。その後2時より大阪市中央会館議室にて株主総会に退去となり、令和6年7月30日の臨時株主総会で承認された北堀江の土地を売却し、代賛資産と来期に土地の取得を予定している。今後は、売買量で改廃が多く対応している。我々も値上げで乗り越えねばならない。

年号 3面 フルタ会賀詞交歎会
年 5面 関菓工新年会
8面 京・菓子卸賀詞交歎会



い。井上ひさしさんの『ふかいことをおもしろく』を読んだ。後に『100年後の告さんへ』が記されていました。日本は終戦後から安価な業界で、我々業界でもいかに未来を作り菓子の位置づけをどうし

ていくのか反省させられました。過度な価格では永続的な発展はない。日本の菓子は世界で類を見ない多種多様な文化がある。菓子博覧会が北海道旭川で開催され、来賓祝辞では、農林水産省近畿農政局大飼史郎次長に続き、全日日本菓子と述べた。飯塚信之副理事長（㈱カワムラ社長）が「菓子が閉会挨拶で『よいものを作つていただき、高く売るよう、卸でパック商品を作つていいたい』といられ次々と撤退していく連携し、御機能のさらなる進化を目指す」が、再生、復活、長寿を象徴し縁起がよい。皆様のご健勝を心より願う」締めて「已年は敵をかわ

せる年、するどい眼光で見ていくのが必要となる。産業界の発展に寄与すべき外資系流通業が苦戦を強く全国菓子卸商業組合と連携し、御機能のさらなる進化を目指す」と述べ、終了した。

近畿卸商組

新春賀詞交歎会開催

更なる進化で需要拡大へ

前だつた。今年の来場者は20万人、中小規模の都市においてのモデルケースになるだろう。また、大阪・関西万博では、外食産業協会パビリオンで工芸菓子展示や菓子の販売を行う。インバウンド輸出とも菓子は好調だが、コスト高のため収益が伴わない現状だ。業界発展のために尽力していきたい」と話した。

江崎グリコ㈱江崎勝久会長の乾杯挨拶で開宴。宴席は、恒例の抽選会で、

ブルボン

Jam アルフォード党



アルフォードミニチョコレート



アルフォードミニチョコレート サブレ



アルフォードミニチョコレート バニラホワイト



アルフォードミニチョコレート ストロベリー

※ 画像はイメージです。